

**NOTFALL SCHLAGANFALL?**  
Unsere Ärzt\*innen sind 24 Stunden für Sie erreichbar.  
Tel.: (02151) 334-7333



**Alexianer**

ALEXIANER KREFELD GMBH

KRANKENHAUS MARIA-HILF

Akademisches Lehrkrankenhaus der  
Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf

# Von der neurologischen Akutversorgung über die Vor- und Nachsorge bis zur Rehabilitation: Bei uns sind Sie in besten Händen.



Klinik für Neurologie  
Chefarzt  
Prof. Dr. Hans-Jürgen  
von Giesen (M.Sc.)

## Akute Situationen schnell im Griff

Das Nervensystem steuert unseren Körper. Das funktioniert präzise, solange alles in Ordnung ist. Treten Probleme mit dem Nervensystem auf, bietet das Alexianer Krankenhaus Maria-Hilf in Krefeld professionelle Diagnostik und Therapie bei neurologischen Erkrankungen von der Akutversorgung bis zur Rehabilitation sowie Vor- und Nachsorge. Ein besonderer Schwerpunkt unserer Klinik für Neurologie ist die Diagnostik und Therapie des akuten Schlaganfalls.



Neurologische  
Gefäßambulanz  
Leiter  
Dr. Jens-Holger Moll

## Sicherheit geben

Schlaganfallgefährdeten Patient\*innen bieten wir eine intensive ambulante Vor- und Nachsorge. Die ständige Überwachung und schnelle Versorgung von komplexen Erkrankungen der hirnversorgenden Arterien ist von zentraler Bedeutung bei der Prophylaxe von Schlaganfällen. Daher stehen wir Patient\*innen vor und nach einem stationären Aufenthalt zur Verfügung.



Alexianer Schlaganfall-  
Zentrum (Stroke Unit)  
Leiter  
Dr. Jens-Holger Moll

## Stroke Unit –

### jede Minute zählt

Die Erstbehandlung des Schlaganfalls ist von entscheidender Bedeutung. Dabei sind Qualität und Zeitpunkt der Therapie entscheidend. Im Alexianer Schlaganfall-Zentrum profitieren Patient\*innen von der großen Erfahrung unserer Mediziner\*innen. Wir sind ein zertifiziertes Schlaganfall-Zentrum und behandeln jährlich über 600 Schlaganfall-Patient\*innen.



Neurologische  
Frührehabilitation  
Oberärztin  
Dr. Johanna de Broux

## Hochspezialisierte Akutversorgung

Die neurologische Frührehabilitation der Klinik für Neurologie ist spezialisiert auf die frühe Akutversorgung bei schweren Hirnschädigungen. Dafür bietet unsere Station die optimale rehabilitative und intensivmedizinische Versorgung. Wir starten mit der neurologischen Frührehabilitation direkt zu Beginn des stationären Aufenthalts, um keine Zeit zu verlieren.



Zentrum für ambulante  
neurologische  
Rehabilitation  
Stellv. Leiter  
Marcus Heinzen

## Rehabilitation – zurück in den Alltag

Nach einer neurologischen Erkrankung stellen Bewegungseinschränkungen, Empfindungs- und Sprachstörungen große Probleme bei der Bewältigung des täglichen Lebens dar. Im Zentrum für ambulante neurologische Rehabilitation sind wir auf die Behandlung solcher Störungen des Nervensystems spezialisiert.

